

NGO

Kejari Kab Kediri Gelar Pemilihan Duta Anti Korupsi Tingkat SMP Tahun 2023

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Mar 3, 2023 - 17:36



KEDIRI - Dalam rangka meningkatkan kesadaran hukum pada siswa-siswi sejak

dini di tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP), Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri bersama Dinas Pendidikan Kabupaten Kediri menyelenggarakan Program Pemilihan Duta Anti Korupsi.



Kegiatan kali ini mengusung tema 'Generasi Milenial Anti Korupsi' yang diikuti oleh peserta 150 siswa-siswi pada 75 SMP, baik SMP negeri 52 dan SMP swasta sebanyak 23 se-Kabupaten Kediri.

Kegiatan pemilihan Duta Anti Korupsi di tingkat SMP dimulai dengan pelaksanaan seleksi tes tulis yang diselenggarakan di SMP Negeri 1 Pagu, Kamis (2/03/2023).

Roni, S.H. selaku Kasi Intelijen Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri menyampaikan, dalam pelaksanaan tahap seleksi tes tulis dengan durasi waktu selama 90 menit. Kemudian, akan diambil dari 10 tim SMP terbaik yang diumumkan pada tanggal 9 Maret 2023.

"Selain itu, dalam kegiatan seleksi tulis para peserta siswa-siswi akan dilakukan pemilihan dan diambil 10 tim SMP dengan hias kostum tim SMP terbaik kreatif," kata Roni, S.H.

Lanjut Roni sebelum Tim SMP mengikuti seleksi tulis mereka telah mengikuti tahapan pertama yaitu membuat esai sesuai tema terkait dengan implementasi anti korupsi di sekolah.

"Grand final pemilihan Duta Anti Korupsi nantinya akan diselenggarakan di Fave Hotel SLG dengan diikuti 10 Tim SMP yang lolos seleksi tulis dengan tahapan seleksi paparan esai dan sesi wawancara," ungkap Roni, S.H. Kasi Intel Kejari Kab Kediri.

Kepala UPTD SMPN 1 Pagu adalah Ibu Drs. Niam Isbat Futhona, M.M., dalam kesempatan ini mengatakan, "Sangat mengapresiasi pelaksanaan pemilihan Duta Pelajar Anti Korupsi ini, telah berjalan dengan lancar dan sukses, semoga

ini sangat bermanfaat untuk pembelajaran terutama tentang tema anti korupsinya. Semoga ini optimal untuk mempersiapkan generasi Milenial Anti korupsi,” terangnya.

Niam menambahkan bahwa, Hal ini merupakan implementasi dari Kurikulum Merdeka dan Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dimensi karakter atau Budi pekerti luhur tentang kedisiplinan, kejujuran atau lebih tepatnya anti korupsi.

Perlu diketahui bahwa sebelumnya pendaftaran pemilihan duta anti korupsi ini dilakukan secara online melalui email dinas pendidikan dan kemudian dilanjutkan dengan tes tulis dan Essai. Tahap berikutnya akan ada seleksi 10 besar diumumkan pada tanggal 04 Maret dan kemudian Final pada 09 Maret di Fave Hotel SLG Kediri.